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Gemeinderat Anton Saurer konnte aus beruflichen Gründen nicht teilnehmen, ansonsten 
war der Gemeinderat vollständig. 
 
Die Genehmigung der Sitzungsprotokolls vom 14. Dezember 2016 erfolgte einstimmig. 
 
Dem Antrag auf Vorbescheid zum Neubau eines Einfamilienwohnhauses von Veronika 
Brandl stimmte der GR einstimmig zu.  
 
Ebenso erfolgte eine einstimmige Zustimmung zum Bauantrag des Schullandheimwerk 
Niederbayern-Oberpfalz zur Brandschutzertüchtigung des Schullandheimes Gleißenberg. 
Diese umfasst verschiedene Baumaßnahmen in den bestehenden Gebäuden. 
 
Der Hallenschutzbelag in der Mehrzweckhalle, also der Teppichboden, der für 
Veranstaltungen in die Halle gelegt wird, ist dringend zu erneuern. Dies sahen alle 
Gemeinderäte so. Diskutiert wurde die Frage, ob der Boden feuerhemmend sein müsse 
oder nicht. Dies ist ein entscheidender Kostenfaktor. Nach Aussage des Amtsrates Plötz 
erfüllt die Mehrzweckhalle die Anforderungen einer Mehrzweckhalle und ist keine 
Veranstaltungshalle, deshalb sei kein feuerhemmender Fußboden nötig. Auf Basis dieser 
Aussage beschloss der Gemeinderat einstimmig 288qm Teppichboden bei der Firma 
TTL, die das günstigste Angebot abgaben, anzukaufen. 
 
In TOP 5 gibt der Bürgermeister die Niederschrift der nichtöffentlichen Sitzung vom 23. 
November 2016 bekannt. Diese betraf erstens die Genehmigung eines 
Grundstückskaufvertrags und zweitens die Niederschlagung einer uneinbringbaren 
Gewerbesteuerforderung aus dem Jahre 2008. 
 
Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurde das Sitzungsprotokoll vom 14.Dezember 2016 
genehmigt, ein Kaufvertrag behandelt, die Verwendung von Spenden diskutiert und der 
Gemeinderat erhielt die aktuellen Informationen vom Sprecher des Arbeitskreises 
"Freibad Gleißenberg". 
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